

En el espléndido marco de la Facultad de Medicina de Santiago de Compostela

49ª Reunión Anual de la Sociedad Gallega de Oftalmología

La Sociedad Gallega de Oftalmología celebró su 49ª Reunión Anual los días 10 y 11 de febrero en la Facultad de Medicina de Santiago de Compostela. Fue inaugurada por el Presidente de la Xunta de Galicia, Alfonso Rueda. Participaron más de 180 oftalmólogos y contó con la participación de ponentes de Galicia y de fuera de la Comunidad.

COMO ha explicado el Presidente de la Sociedad Gallega de Oftalmología, el Dr. Maximino Abraldes, «esta reunión es una cita ineludible para los oftalmólogos gallegos. Este año se apostó por un cambio en su formato habitual, intercalando simposios de la industria con mesas redondas de cada una de las subespecialidades de la Oftalmología». De esta forma, se desarrollaron dos jornadas intensas de ciencia, que se iniciaron el viernes por la tarde con la Mesa Redonda de «Novedades en Glaucoma», moderada por el Dr. Andrés Suárez y la Dra. Paula Vázquez de Parga, en la que se habló de «Actualización en dispositivos de drenaje para glaucoma» (Dr. José Luis Urcelay); «EyeWatch, técnica quirúrgica. Claves y trucos» (Dr. Javier González y Dra. Raquel Mansilla); e «Implantación de Xen transconjuntival» (Dr. Javier Bóveda).

La primera jornada se completó con la Sesión de «Cirugía en Manos Expertas a través de la imagen», en la que participaron la Dra. Victoria de Rojas y la Dra. María José Blanco, con exposiciones respectivas sobre «Debilidad zonular: Estrategia quirúrgica» y «Vitrectomía: ¿Es una técnica compleja?».

MEDALLA DE HONOR AL PROF. GÓMEZ-ULLA

El sábado por la mañana el intenso programa de actividades estuvo configurado por las mesas redondas de «Superficie Ocular» y de «Actualización en Retina»; la Conferencia Magistral que lleva el nombre del Profesor Sánchez Salorio y que pronunció el Dr. Ramón Lorente bajo el título «Recuerdos de 40 años de cirugía de cataratas»; y un muy emotivo acto de imposición de la Medalla de Honor de la Sociedad al Profesor Francisco Gómez-Ulla; su laudatio estuvo a cargo del Presidente de la SGO, el Dr. Maximino Abraldes.

La tarde del sábado comenzó con el programa formativo en «Cirugía Oftálmica mediante sistemas de simulación quirúrgica», presentado por la Dra. María Dolores Álvarez. Seguidamente tuvo lugar la mesa redonda de «Estrabismo», moderada por la Dra. Inés Pérez Flores y en la que se presentaron las ponencias «Revisión del tratamiento de las endotropías acomodativas y parcialmente acomodativas» (Dr. Javier Cores); «Estrabismo en las enfermedades sindrómicas infantiles» (Dra. Marta García); «Protocolo de actuación ante la diplopía aguda» (Dr. Manuel Rodríguez); «Endotropía adquirida aguda comitante: características y tratamiento» (Dra. Inés Pérez Flores); y «Cómo afecta la esclerosis múltiple al sistema oculomotor» (Dra. Alicia Galán). Fue seguida de otra Mesa Redonda, esta titulada «Oculoplastia para todos», moderada por el Dr. José Manuel Abalo y la Dra. M^a Dolores Álvarez, en la que se abordaron

los temas: «Tratamiento del chalazión» (Dra. Grethel Rivas); «Corrección del ectropión palpebral» (Dra. María Dolores Álvarez); «Corrección del entropión palpebral» (Dra. Dolores Abelenda); «Corrección de la ptosis palpebral» (Dr. José Manuel Abalo); «Manejo de los traumatismos en la región periocular» (Dra. María Varela); y «Empleo de toxina botulínica en la región periorbitaria» (Dra. Yereña Muiños).

El programa se completó con un total de cinco simposios de la industria y dos sesiones de comunicaciones libres a lo largo de los dos días.



Mesa redonda de "Actualización en Retina". De izquierda a derecha: Dr. Roberto Gallego, Dr. J. J. Escobar, Dra. Belén Fente, Dr. Maximino Abraldes, Dra. Maribel Fernández y Dra. Nuria Olivier.



Inauguración oficial de la reunión por el Presidente de la Xunta de Galicia, Alfonso Rueda (en el centro de la imagen). A su derecha el Dr. Maximino Abraldes, Presidente de la SGO, y a su izquierda Julio García Comesaña, Conselleiro de Sanidade de la Xunta de Galicia.



Mesa Redonda de «Estrabismo», con la Dra. Marta García (izquierda) y la Dra. Inés Pérez Flores (derecha).



La Dra. Betty Lorente hace entrega del obsequio conmemorativo de la Conferencia Prof. Sánchez Salorio al Dr. Ramón Lorente.



El Profesor Francisco Gómez-Ulla recibe la Medalla de Honor de la SGO de manos del Dr. Maximino Abraldes.